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問１ あなたが最も解決する必要があると考える庄原の課題は何ですか。 

庄原市における大きな課題の一つが、人口減少です。人口減少は、地域の産業や医療等の持続可能性に大きく影 

響を及ぼすとともに、福祉サービスや市民サービスの維持が困難になるとなります。 

なかでも、庄原市の基幹産業である農林業においては、担い手の減少(労働力不足)により生産量が減少し、農畜産 

物の競争力の弱体化による販売価格の下落や生産者の所得減少につながります。また、人口減少は、商業・製造業・ 

建設業やサービス業の衰退につながります。これにより、地域の雇用が減少し、若者が庄原に戻ってこないという悪 

循環が生まれます。 

さらに、医療機関等における医療従事者の確保が難しいという問題も生じます。また、患者数の減少により医療機 

関の収益が悪化し経営基盤の確保が困難となります。介護・福祉等、地域の医療体制の確立が困難ななか、高齢化が 

進行する庄原市のなかで、必要な医療・支援・サービスを受けられないという状況が生じます。 

 

問２ 上記問１で答えた課題の解決に向けてどの様に取り組んでいきますか。 

私は、“にぎわいと活力のある庄原”と“安心して暮らせる庄原”の実現に向けた取り組みをすすめ、人口減少を解 

決します。 

はじめに、“にぎわいと活力のある庄原”の実現に向け、庄原市の基幹産業である第一次産業の振興により「庄原市 

の儲かる農林業」を確立し、生産者の所得向上と担い手の確保・拡大を実現します。また、農林業の振興を起点に、 

市内のすべての産業の好循環を構築するとともに、雇用を拡大します。 

次に、“安心して暮らせる庄原”の実現に向け、庄原市民の生活を支える、医療・介護・福祉を充実します。子育て 

世代に向け、庄原市で安全・安心に育児ができるよう、庄原赤十字病院の産科体制と、小児医療体制の維持に向けた 

支援を行います。また、すべて世代に向け、庄原市内の医療体制を確立します。さらに、高齢者支援として、健康づ 

くりの推進や、必要な支援やサービス体制を確立し、地域包括ケアシステムの充実に向けた取り組みをすすめます。 

 

問３ なぜ、市議会議員を志されたのかを教えてください。 

私自身、庄原で生まれ・育ち、地域の方々に育てていただいたという感謝の思いがあります。こうした思いのなか 

庄原市が抱えるさまざまな課題や問題を目の当たりにし、何とかしてその解決に寄与したいという気持ちが芽生えま 

した。また、政治や行政について学ぶなか、政策が市民に与える影響の大きさを認識し、農林業をはじめとする地域 

の産業や、医療、教育、福祉等、私たちのくらしに直結する課題に対して、適切な政策を実行することが、市政の重 

要な役割であると感じています。これらの分野で市政を適切な方向へ進めることで、より良い地域社会を築く手助け 

ができると確信しています。また、地域の皆さんとの対話により、市民の声を市政に反映させることの重要性も強く 

感じています。市民一人ひとりの意見や要望が、市政に反映されることで、より多くの人々が幸せに暮らせる社会を 

実現できると考えています。そのためには、皆さんとの徹底した対話を行い、皆さんの声をしっかりと受け止め、 

市議会の場で具体的な施策に反映したいと思います。 

 


